

Öffentliche Bekanntmachung

Betr.: Trinkwasserversorgung im Stadtteil Unter-Schwarz

Aufgrund der Anordnung des Gesundheitsamtes wird das Trinkwasser im Stadtteil Unter-Schwarz ab sofort bis auf weiteres gechlort.

Bei einer Routineuntersuchung wurde eine erhöhte Anzahl an Enterokokken im Wasserversorgungsnetz und im Hochbehälter im Stadtteil Unter-Schwarz festgestellt.

Bei der Zubereitung von Lebensmitteln muss das Trinkwasser abgekocht werden.

Sobald die Chlorung aufgehoben wird, werden die Stadtwerke kurzfristig informieren.

Schlitz, den 9. November 2021

DER MAGISTRAT DER STADT SCHLITZ

-Wasserwerk-

Willy Kreuzer

Erster Stadtrat